



Skandal Seksual: Sean Combs Dituduh oleh Produser Musik

Description

Sean Combs didakan pada Hari Senin oleh seorang produser musik yang menuduh raja hip-hop itu melakukan kontak seksual yang tidak diinginkan dan memaksa dia untuk menyewa pelacur serta berpartisipasi dalam tindakan seks dengan mereka. Rod Jones Jr., yang juga dikenal sebagai Lil Rod, mengajukan tuduhan terbaru terhadap Mr. Combs di Pengadilan Distrik Federal di Manhattan. Dalam gugatannya, Mr. Jones mengatakan bahwa dia bekerja pada album terbaru Mr. Combs yang berjudul "The Love Album: Off the Grid" dan tinggal bersamanya selama beberapa bulan.

Tuduhan dan Tuntutan

Mr. Jones mengklaim bahwa Mr. Combs meraba organ intimnya tanpa izin, dan mencoba "mengarahkan" Mr. Jones untuk berhubungan seks dengan pria lain, sambil mengatakan bahwa itu adalah "praktik normal di industri musik."

Terkait dengan gugatan tersebut, pengacara Mr. Combs, Shawn Holley, mengatakan bahwa tuduhan Mr. Jones adalah "kebohongan belaka" dan bahwa mereka memiliki bukti yang tak terbantahkan bahwa klaim tersebut adalah kebohongan total.

Dalam gugatannya, Mr. Jones juga mengklaim bahwa dia dipaksa minum shot tequila yang dicampur dengan obat-obatan, dan saat bangun dari pingsan di pagi hari, dia ditemukan telanjang dengan pekerja seks sebelumnya tertidur di sampingnya.

Gugatan Mr. Jones

Mr. Jones juga mengklaim bahwa Mr. Combs memaksa dia untuk "mencari pekerja seks dan melakukan tindakan seksual untuk kesenangan Mr. Combs." Untuk membujuknya, Mr. Combs menawarkan uang dan mengancam kekerasan kepadanya.

Kasus Terbaru

Kasus yang diajukan oleh Mr. Jones merupakan serangkaian tuduhan meledak terhadap Mr. Combs, salah satu figur utama yang mengubah hip-hop menjadi gerakan pop global utama pada tahun 1990-an. Mister Combs telah membantah tuduhan tersebut dan mengatakan akan memperjuangkan namanya, keluarganya, dan kebenaran.

Ringkasan

Sean Combs didakwa oleh produser musik yang menuduhnya melakukan kontak seksual tanpa izin dan memaksa dia untuk menyewa pelacur dan melakukan tindakan seksual dengan mereka. Akibatnya, Sean Combs pun diserang dengan tuntutan sejumlah jutaan dolar. Bagaimana pendapat pembaca mengenai kasus ini? Apakah menurutmu tuntutan ini benar adanya atau hanya upaya untuk mencari uang? Jangan ragu untuk berbagi pendapat di kolom komentar di bawah ya.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark